

16-5-1992

Tres nuevos hoteles han abierto últimamente en Granada

JOSE LUIS ENTRALA

GRANADA

★ La planta hotelera granadina sigue aumentando en cantidad y calidad. En estos días han sido tres nuevos establecimientos los que han abierto sus puertas en los aledaños de la capital.

Con tres estrellas y 130 camas, el *Hotel Camino de Granada*, está situado al borde la antigua carretera de Málaga, frente al Mesón Pepe Quiles y muy cerca del núcleo urbano de la Bobadilla. Es justo en el límite del término municipal de Granada. El establecimiento, construido por Granadamay, está dirigido por Catalina Pinedo y cuenta con restaurante, cafetería, piscina y cancha de tenis, que se abrirán al público en el mes de agosto, junto a las 69 habitaciones que ya están prestando servicio.

En la carretera de Jaén, junto a la Urbanización Villas Blancas, está el Hotel del mismo nombre con 36 habitaciones dobles, restaurante y piscina. Clasificado en la categoría de dos estrellas, se une a los Hoteles Los Príncipes y Cumbres Blancas, ambos en Sierra Nevada y todos ellos bajo la dirección de Gerardo Castilla Franco.

En la carretera de Sierra Nevada, junto a Pinos Genil, funcionan ya otros dos estrellas, curioso nombre, es el *Hotel Labella María*, propiedad de Manuel Labella, con 11 habitaciones dobles y 13 suites, amén del correspondiente restaurante. Todo ello, a orilla misma de la carretera, para atender a los viajeros que acuden a nuestras cumbres serranas.

Hoy, Alhama de Granada

★ El ayuntamiento de Baza, con su alcalde, Diego Hurtado al frente, se volcó con el programa

Por los pueblos de Granada, que se iniciaba justamente en dicha ciudad el pasado sábado. El Patronato Provincial de Turismo y Radio Nacional de España seleccionaron a un grupo de 30 personas, encabezadas por Manuel Pérez Cobos, vicepresidente del Patronato, y Cayetano López, director de la emisora, junto al presidente de la Asociación de Agencias de Viajes de Granada, Manuel Baena, que, en esta ocasión, aportaba el transporte en su calidad de director de Viajes Simbel.

Bajo la experta guía de María Dolores Medina, el grupo recorrió durante tres horas los monumentos y calles de Baza, con especial atención, entre otros, al Museo Arqueológico, la Colegiata, los baños árabes, el palacio de los Enríquez, las *carnicerías*, los caños dorados y el barrio hebreo. Fue una auténtica demostración práctica de lo mucho y bueno que atesora Baza, culminando con la recepción en el ayuntamiento, donde el propio alcalde saludó al grupo y recordó que la zona norte de la provincia es la Granada desconocida, a pesar de sus indudables atractivos. Explicó que Baza, aparte sus monumentos, cuenta con dos parques naturales: sierra Castril y Baza, además del pantano de Negratín, muy apropiado para los deportes náuticos.

Manuel Pérez Cobos afirmó que el proyecto *Por los pueblos de Granada* se ha puesto en marcha precisamente para sacar del posible olvido a muchos de los 168 municipios de la provincia y que todos nos conozcamos mejor.

Durante la presente semana los espacios de Radio Nacional de España estarán dedicados a Alhama de Granada, cuya población y Ayuntamiento recibió

rán el sábado, día 16, otra expedición de ilusionados viajeros, para seguir en semanas posteriores hacia Ugíjar, Montefrío, Castell de Ferro y todos los municipios seleccionados por el Patronato Provincial de Turismo.

El Saray cambia de director

★ Aunque había rumores al respecto, ha causado conmoción el cambio de director en el Hotel Saray. Al año justo de su apertura, Rafael Piñar deja el cargo por incompatibilidad con la Cadena Santos, propietaria del hotel. Como ocurre con los entrenadores de fútbol, Piñar ha llegado a un acuerdo para rescindir el año de contrato que tenía pendiente y, según mis noticias, muy pronto estará dirigiendo otro establecimiento de la cadena Sol-Meliá donde estuvo 25 años antes de venir a Granada.

Para sustituirle regresa a su tierra José Antonio Pérez, que ya estuvo en el Hotel Carmen y ahora llevaba dos años en el Santemar de Santander, propiedad de la misma Cadena Santos. Pepe Pérez tuvo que venir urgentemente a primeros de mes para recibir a los Reyes y dentro de unos días se hará cargo definitivamente del Hotel.

La saga de los Galindo

★ Paco Galindo, hijo, apenas ha podido descansar tras el cierre temporal del Hotel Meliá Sierra Nevada, donde ha trabajado este invierno, a las órdenes de Paco Sarabia. De las nieves, a la vega en un solo día, Galindo ha fichado como jefe de recepción del novísimo Hotel *Camino de Granada*. Y es que el joven Galindo ya cuenta con un excelente currículum hotelero para orgullo de su padre, el veterano director del Hotel Carmen.